

Ein großes Erlebnis für kleine Narren ist die Kinderdisco

Tischtennis Freunde Stühlingen machen den kleinen Narren mit der Kinderdisco eine Freude. Kleine Tänzer zeigen, was sie können, außerdem werden die schönsten Kostüme prämiert.



Die Tanzgruppe aus Eberfingen (von links): Mateo Blatter, Julian Schönle, Tara Bayjaktari, Isabella Rendler, Lena Schönle und Emma Buntru. | Bild: Marilla Würth

MARILLA WÜRTH

Der Konradsaal Stühlingen erlebte am vergangenen Wochenende eine farbenfrohe Feier, als die Tischtennis Freunde Stühlingen eine Kinderdisco veranstalteten. Knickleuchten dienten als schillernde Eintrittsbändchen für die kleinen Gäste, die alle in kreativen Kostümen erschienen. Die jungen Besucher konnten im Saal rumtoben und ohne Sorgen die Fasnachtsfeier genießen.

Dekoriert wurde in fasnächtlichem Ambiente mit buntem Licht, für Essen und Trinken war ebenfalls gesorgt. Die jungen Besucher wurden von fasnächtlicher Musik begleitet, die die Tanzfläche in ein Spielfeld verwandelte.



Die Tanzgruppe aus Stühlingen: Johanna Waishar, Lina Isabo, Noemi Apruzzese, Luisa Vollmer, Irma Hotz, Louisa Gisy, Amelie Gisy, Mia Basler und Emma Mut. | Bild: Jens Lasarzick

Die Tanzgruppe aus Eberfingen startete um 18.15 Uhr mit einer bezaubernden Tanzvorführung, um 19.15 erschien die Tanzgruppe aus Stühlingen mit einer studierten Choreografie und schillernden Kostümen im orientalischen Stil.

Große Spannung beim Kostümwettbewerb

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war der Kostümwettbewerb, bei dem die jungen Gäste die Gelegenheit hatten, ihre einfallsreichen Verkleidungen zu präsentieren. Eine Jury hatte die Aufgabe, die kreativsten Kostüme zu küren was für eine aufregte Spannung sorgte.

Das könnte Sie auch interessieren



STÜHLINGEN

Was für ein Spaß! Die Mauchener bieten eine tolle Show beim Bunten Abend



VORARLBERG



44-jähriger deutscher Snowboarder tot in Vorarlberger Skigebiet aufgefunden

Auf den ersten Platz kam das Kostüm „Das kleine Schlossgespenst“, auf den zweiten Platz folgte das Kostüm „Shaun das Schaf“ und der dritte Platz gewann mit dem Kostüm „Die Hutmacherin“. Die ersten drei Plätze bekamen als Preis eine Überraschungsbox mit Süßigkeiten und Spielzeug.



Die Tischtennis Freunde Stühlingen luden zu einer Kinderdisco im Konradsaal Stühlingen. Die kleinen Gäste nutzten diese Gelegenheit gerne um sich bunt zu verkleiden. | Bild: Marilla Würth

Mit der Kinderdisco bescherten die Tischtennis Freunde Stühlingen den Jungen und Mädchen einen schönen Abend mit ihren Freunden, viel Spaß und Unterhaltung.

Die Tischtennis Freunde Stühlingen wurden 1976 gegründet. Der Verein hat aktuell 60 Mitglieder. Der Vorsitzende Jens Lasarzick ist erreichbar per E-Mail jens.lasarzick@web.de und per Telefon 0173 1005390.

Schmutziger Donnerstag oder dritter Faissen

Ticker: Was in den Städten und Gemeinden am Hochrhein und im Südschwarzwald – von Jestetten bis Rheinfeldern und von Stühlingen bis St. Blasien – los ist, können Sie [hier nachlesen](#).